

湯田コミ協だより

湯田地区コミュニティ協議会

湯田地区コミュニティセンター
TEL・FAX
28-0884
TEL
28-1155
AM8:30~PM5:15

☆コミセン勤務表
(コミセン主事)
月・火・木・金曜日
(事務局)
火・水・木 曜日

☆ 市役所連絡日
火曜日午前中 (業務内容)
公的年金現況届等証明書
戸籍謄本・抄本等証明
住民票写・証明等請求

平成25年度湯田地区コミュニティ協議会総会が実施されました。

4月26日(日)午前9時から、湯田地区コミュニティ協議会総会が開催されました。委任状を含めて、157名の出席により、午前9時05分に始まりました。北野会長の挨拶です。『皆様おはようございます。あつという間の一年間でございました。何もわからず夢中で活動してまいりました。コミュニティ協議会会員の皆様のご理解とご協力の守られまして、何とかやってまいりました。湯の元バイパスの件ですが、25年度に林道への取り付け道路が完成いたしました。2号トンネル下のほうですが、220メートルの着工が、9月には工事に入りおおむね4年間で完成の予定であります。次に市道浜田線は、舗装工事が完成いたしました。これは先生方の努力によるものと深く感謝します。道路環境がよくなりましたので、スピードを出すことなく安全に通行してほしいと思います。昨年2月に湯田小学校の閉校記念事業実行委員会を立ち上げ実行委員長は岩元博徳君ですが、3月23日の卒業式、閉校式、惜別の会に向けて、数多くの皆さんのおかげさまで終了することが出来ました。この場をお借りいたしまして、皆様方のご苦労に対して心から感謝申し上げます。又3月2日に開催いたしました「食の文化祭」も盛り上がり、各自治会の特徴が出て大変有意義であったと思います。これからも続けて行きたい行事の一つです、今年度は地域資源活用事業を実施することにいたしました。目的は、地域における資源、自然、景観、伝統行事等を生かした交流体験や、閉校跡地を利用した体験学習を開催した交流事業、地区の活性化もしくはコミュニティビジネス等を実施します。わが湯田地区は手上げ方式により閉校跡地利用事業を実施することにしました。昨年度は滄浪地区が実施して、ぞうり作り等がテレビ放映されました。平成26年から30年までの振興計画も皆様方のお陰で、立てることができました。中学校も小学校も閉校してしまいましたが、このまま廃れていくのではなく、さまざまのことにチャレンジしていくことこそ大切ではないかと思ひます。皆様方のお力を貸してください。コミュニティ協議会皆で取り組んで行きたいと思ひます。本日ご参集の皆様方のご健康とご多幸をお祈りいたしまして挨拶といたします。よろしくお願ひいたします。』伊勢美山自治会「屋久弘文」さんの議長で、すべての議案が承認いただき、1時間40分で終了することができました。ご出席いただきました皆様大変ご苦労様でした。

自治会長は受付で

皆さん真剣に討議していただき

北野会長の挨拶です。



※ 総会終了後、10時50分より「湯田地区資源保全組合」総会が実施されました。今年度から、新しい事業も始まります、皆様方の周りで田んぼに関する問題がありましたら、連絡してください。

☆ オリーブの周りの草払いをしました。☆

4月27日(日)午後1時30分から、湯田口20日会のメンバーと、PTAの皆さんでオリーブの周りの草払いをしました。まだ草丈が低いので早く終わりましたが、20日会の皆さんは梅林の周りを払ってからのことで大変でしたが、お手伝いいただきました皆さんご苦労様でした。又もうすぐ花が咲くオリーブの木もありますので見に行ってください。



☆ 元気ニコニコ教室が開催されました。☆

5月14日(水)午後1時30分から、「元気ニコニコ教室」の第1回目が実施されました。健康相談、身体測定、体操の後ボールを使った運動やら、ゼロワンの方の指導の元高齢者の健康維持と増進のために3時30分までの2時間、30名の方が、頑張っておられました。毎週水曜日20回の開催予定との事、みなさんご苦労様でした。元気で長生きして下さい。この教室は、事前に申し込みのあった方だけです。



☆ 第22回チャリティスポーツ大会が実施されました。☆

5月18日曜日、午前9時から第22回チャリティスポーツ大会が実施されました。あいにくの天気でしたが、曇り模様で一日何とかもって、午前中グラウンドゴルフに50名あまりの方が参加してくださいました。昼はご婦人方に握っていただきましたおにぎり、下蔭薩男商店様からいただいた、シシヤモを焼いておいしくいただきましたことだと思います。午後からのソフトボールは、人数が不足の中皆さんの協力のお陰で、何とか4時まで持ったようでした。参加協力いただきました皆様大変ご苦労様でした。お手伝いいただきましたご婦人の方々ありがとうございました。

又、少しづつの募金も、回を重ねて100万円は越しましたが、今年度は42,792円の募金をいただきました。

早速社会福祉協議会より、お礼状が届きました。皆様方のチャリティ募金に感謝いたします。

今後とも郷友会の活動にご支援をよろしくお願いいたします。又今年度も野下和文君を、代表者として活動してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。ありがとうございました。

湯田コミ協だよりを回覧で、廻しております。

必要な方はコミセンまでお知らせください。

※ 湯田地区資源保全組合発行の、商品券で黒米酢が購入できます。

※ 地区コミ副会長の、申し出によりコミセンの掃除は、主事と職員がするようになりました。

隅々まで手が回りませんので、使った後は必ず掃除をしてからお帰りください。

※ 日中の仕事では、水分補給をして熱中症に、気を付けましょう。

※ 誤字脱字についてはお許しください。

※ 皆様方のご意見をお待ちいたしております。

TEL28-0884

今月もご拝読ありがとうございました。